
Für die Verwaltung teilte Herr Steinkamp mit, dass der Nachtigallenweg keine 
Sackgasse ist. Eine Straße, die keine Sackgassenfunktion habe, könne mit diesem 
Schild nicht versehen werden. Sackgasse sei erst der Fasanenweg im späteren Teil. An 
dieser Stelle ein Hinweisschild auf die Sackgasse anbringen, wäre die einzige 
Möglichkeit, dem Sinne des Antrags gerecht zu werden.  
 
Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion meinte, dass man nicht weiß, ob das die 
Intention der den Antrag stellenden Fraktion sei. Viel mehr Sinn hätte gemacht, die 
Ordnungsbehörde anzurufen und den Sachverhalt zu klären. Sollte ein Anruf nicht zu 
einem Ergebnis führen bzw. eine Fraktion sich nicht Ernst genommen fühlen, könne 
immer noch ein Antrag gestellt werden.  
 
Nachdem Herr Steinkamp zugesagt hat, ein entsprechendes Schild aufzustellen, 
erklärte auf Nachfrage des Ausschussvorsitzenden die den Antrag stellende Fraktion 
den Antrag als erledigt. 


